

# Llama CEDH atender acoso escolar de manera integral

---



0



A- A A+

16 de Junio 2015

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza, llamó a combatir de manera interinstitucional el acoso escolar para proteger la seguridad y el

desarrollo sano de las niñas y los niños.

Martínez Garza comentó que la CEDH desarrolla un programa especial de capacitación para informar, prevenir y atender los casos de acoso escolar y promover los derechos humanos de la infancia al interior de los planteles escolares, en el cual se involucra tanto al personal docente como a los padres y madres de familia.

La titular de la CEDH explicó que esta problemática debe atenderse desde diversas perspectivas por las instituciones correspondientes y la sociedad en general para permear la cultura de paz y de respeto a la dignidad humana.

Asimismo, detalló que la CEDH a través de los programa Promoción, Protección y Garantía del Derecho Humano a la Salud y de los Derechos de la Niñez, difunde la conciencia y necesidades para combatir el acoso escolar mediante conferencias y capacitaciones entre las y los prestadores de servicios de salud y educación.

La Ombudsman informó que este martes se impartió la conferencia “Marco Legal de Atención del Personal de Salud para casos de Violencia y Maltrato en niñas, niños y adolescentes en Unidades de Primer Nivel” para personal

del sector salud adscrito a la Jurisdicción Sanitaria número tres de Monterrey.